EPOCHカンパニ **NEWS** Letter

Vol. 12

発行日2018年3月1日

1/31~2/1健康博覧会に出展!

去る1/31~2/1、東京ビッグサイトで開催された健康博



今回の健康博覧会は昨年から引き続いて水素商 材の出展が多くみられました。なかでも弊社もそ うですが、水素ガス吸入器の出展が目立ちました。 速報によると、来場者は1日目:12,866人(前回 12,356人)、2日目: 12,943人(前回12,092人) 3日目: 11,103人(前回11,896人)合計 36,912人 (前回36,344人)と、天候不良の中、前回と同様の 来場者数でにぎわいました。

水素ガス吸入器の競争が激化する中、弊社は「水 素すったら」の携帯用水素吸入器も出品。とくに海 外からのお客さまが強く興味を示し、弊社のブー スに多数訪れました。また、水素と酸素の割合を調 整することのできる新商品(select airシリーズ) も5月から発売の予定です。こちらも注目を集め ている期待の商品です。

すいすいbarお客さまの声



最近、毎日いらっしゃっているお客さまで、 徐々に調子がよくなってきたという方をご紹 からた元気 心はっこり 介いたします。

70代 男性

進行性核上性麻痺(指定難病5 パーキンソン病関連疾 患)と診断。根本的な治療法は確立されていないといわ れています。

吸入10回目で、よだれが止まりました。吸入後の診察の ときに医師からも顔色がよくなったと言われた、と嬉しそ うに話してくれました。治療法のない病気をお持ちの方 にも水素の効果を実感していただいているようです。今 後もお客さまの生のお声をご紹介していきます。

水素関連研究組織のご紹介

日本水素水振興協会

http://www.softenergy1.com/jhpa/

★設立目的:

一部企業の水素水製品には溶存水素量が極端に少 ないことが判明したが、消費者の不安や混乱を解消 し、国民生活の向上に寄与すること。

これから益々伸展する可能性のある水素水市場をよ り健全な方向へ発展させる。

🧡活動内容:

日本国内はもとより、東アジア各国との連携を図り、 水素水に関する学術並びに人間の健康、環境など のいろいろな分野における利用技術の開発・発展・ 啓蒙に資するための活動を行っている。

株式会社EPOCHカンパニー

〒130-0022

東京都墨田区江東橋4-24-5

協新ビルヂング401号室

TEL 03-5669-0986

FAX 03-5669-0987

E-mail: info@epoch-company.net http://www.epoch-company.net/

公示会では、 の吸引で花粉症の症状が な方はもう花粉症の症かくなってきましたね。 月に入り、

